
 

 

 

 

 

Toronto, le 29 janvier 2024 

 

 

Bonjour, 

 

Le jeudi 18 janvier dernier, le Conseil tenait sa première réunion régulière de l’année 2024, 

partir du bureau administratif de Toronto et en simultané sur la plateforme Teams. Comme 

toujours, les documents associés peuvent être consultés sur notre site Internet. 

 

En début de rencontre, nous avons reçu une délégation du Collège français, représentée par 

deux membres du conseil d’école. Mesdames Gisèle Rousseau et Claire DeVisme sont 

venues demander au Conseil de permettre la participation des écoles ou, à tout le moins, de 

faciliter l’organisation des bals de finissants des élèves de 12e année. Leurs doléances ont 

été entendues et un suivi sera fait au cours des prochaines semaines. 

 

Les élèves conseillères Marie-Lys Wabgou et Razan Mayeda ont indiqué que plusieurs de nos 

écoles ont récemment organisé des semaines d’esprit scolaire et participé à plusieurs 

collectes de dons et de denrées pour aider les personnes dans le besoin. Elles ont par 

ailleurs appelé à la fin des conflits violents à travers le monde. « Nous sommes conscientes 

que ces événements ont un impact sur les élèves que nous représentons avec dignité. Nous 

reconnaissons que la grande diversité de nos communautés scolaires doit être prise en 

compte et nous souhaitons préciser que notre message est inclusif de l’ensemble des 

élèves.», ont-elles indiqué. 

En plus de présenter le plus récent bilan trimestriel faisant état des avancées récentes en 

lien avec le plan stratégique 2021-2025, le directeur de l’Éducation par intérim, Michel 

Laverdière, a présenté son rapport mensuel au Conseil. Il a notamment abordé le début de 

la saison des portes ouvertes dans les écoles élémentaires du Conseil, qui se tiennent 

jusqu’au 9 février.La Ville de Toronto a confirmé, par lettre, qu’un siège distinct sera 

finalement accordé à Viamonde au Comité aviseur des conseils scolaires de la ville, et ce, 

contrairement à ce qu’elle avait décidé dans un premier temps.  

 

Nous avons reçu plusieurs rapports, ce mois-ci, dont le rapport financier trimestriel. Un 

rapport sur la plus récente campagne de recrutement a également été présenté, de même 

qu’un autre au sujet des services de bien-être en de santé mentale dans les écoles du 

Conseil. Un rapport présentant le travail d’élaboration des propositions de calendriers 

scolaires pour l’année 2024-2025 a été déposé. Les calendriers sont maintenant disponibles 

pour consultation sur le site web Conseil jusqu’au 31 janvier. De plus, le Conseil a approuvé 

trois demandes de sorties éducatives pour les élèves, soit une à Banff, en Alberta, pour les 

élèves de l’École secondaire Le Caron en juin prochain, une autre à Hawaï pour les élèves de 

l’École secondaire Gaétan-Gervais en décembre 2024 ainsi que le choix du Costa Rica pour 

la tenue de l’école d’été 2025 à laquelle seront éligibles deux élèves de chaque école 

secondaire du Conseil et ayant terminé leur 10e année. Enfin, nous avons pris connaissance 

des rapports annuels des consortiums de transport scolaire. 

https://csviamonde.ca/fileadmin/viamonde/Documentation_Conseil/Cahier_PUB_20240118_Revise.pdf
https://csviamonde.ca/default-6084b498ada5448175670de3c603ea7e-3
https://csviamonde.ca/inscription/portes-ouvertes-ecoles-elementaires
https://csviamonde.ca/viamonde/actualites/consultation-calendriers-scolaires
https://csviamonde.ca/viamonde/actualites/consultation-calendriers-scolaires


… suite 

Les changements aux politiques ci-dessous ont été approuvés et seront bientôt ajoutés au 

manuel des politiques sur le site web : 

• 1,104 – Représentation des élèves à la table du Conseil 

• 3,302 – Utilisation d’un animal d’assistance par les élèves 

 

Enfin, les membres, ont procédé à l’adoption des résolutions à huis clos en séance publique, 

c’est-à-dire, celles concernant les changements au sein du personnel et le sommaire des 

contrats octroyés de plus de 100 000$. 

 

Le Conseil tiendra sa prochaine séance le 1er mars 2024 à 19 h au bureau administratif de 

Toronto et sur Teams. Au plaisir de vous y voir! 

 

 

La présidente du Conseil,  

 

 

Geneviève Oger 

 

 
Avis important 
Ces faits saillants constituent un tour d’horizon de l’ensemble des discussions et décisions prises à la table 
du Conseil. Toutefois, le procès-verbal adopté par les membres élues et élus représente la position du 

Conseil. Vous pouvez consulter l’ordre du jour de nos réunions ainsi que les procès-verbaux sur le site 
Internet du Conseil à l’adresse : Calendrier du Conseil. Vous pouvez également acheminer vos questions et 
commentaires par courrier électronique à l’adresse communications@csviamonde.ca. Vous pouvez consulter 
les dernières communications de Viamonde auprès des familles en cliquant ici. Enfin, pour consulter la liste 

des membres du Conseil la plus récente ainsi que leurs régions de représentation, veuillez cliquer ici. 

https://csviamonde.ca/viamonde/politiques-et-directives-administratives
https://csviamonde.ca/viamonde/gouvernance/calendrier-du-conseil/
mailto:communications@csviamonde.ca
https://csviamonde.ca/parents/communications/
https://csviamonde.ca/viamonde/gouvernance/membres/

